



El alumnado de Gestión Administrativa y 2º Formación Básica asistió al edificio Caixa-Forum Sevilla para realizar la visita de la exposición “TECNOREVOLUCIÓN, LA ERA DE LAS TECNOLOGÍAS CONVERGENTES”, es una exposición interactiva que pretende dar a conocer las tecnologías y su evolución. Posteriormente realizaron una visita guiada por todo el edificio para conocer la historia del mismo.

Una vez acabada la visita en el edificio Caixa-Forum Sevilla, se desplazaron a la fábrica de Coca-Cola, donde conocieron el paso a paso de todo el proceso de producción de Coca-Cola en todas sus variedades, desde el envase vacío hasta el empaquetado, recibiendo posteriormente una degustación de sus productos.